

06.08.2014 - 15:05 Uhr

## Media Service: Swisslos will Buchmacher werden

Zürich (ots) -

Die Schweizer Lotteriegesellschaft Swisslos baut ihr Sportwettengeschäft aus. «Wir probieren, unser Sportwettangebot attraktiver zu machen», bestätigt Swisslos-Chef Roger Fasnacht gegenüber der «Handelszeitung» die Pläne.

Wetteingaben am Kiosk-Terminal, in Postfilialen und Tankstellenshops, Tante Emma-Läden und an Heimcomputern laufen dort zusammen. Der den Kantonen gehörende Glücksspielanbieter testete bereits ein Serversystem im Rechenzentrum in Basel, das komplexe Rechenoperationen über sämtliche Wetteingaben bewältigen kann.

Zunächst investiert Swisslos dem Vernehmen nach 5 Millionen Franken in den Ausbau von Hard- und Software. Auch eine grösser angelegte Markteinführungskampagne ist für das neue Sportwettenprodukt geplant. Swisslos will damit künftig Buchmacherwetten im grossen Stil anbieten. Die Vorbereitungen laufen parallel zum neuen Geldspielgesetz, das sich in der Vernehmlassung befindet.

Mit dem Ausbau will Swisslos internationalen Grossanbietern wie Interwetten und Bwin Party auf Augenhöhe mit einer konkurrenzfähigeren Sportwette begegnen. Bislang verloren die hiesigen Glücksspielanbieter jährlich 150 Millionen Franken an illegale Online-Glücksspielanbieter aus dem Ausland. Die Hälfte davon entfällt auf Sportwetten.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100759701> abgerufen werden.